

Boletín N° 071

UNGRD EVALÚA AFECTACIÓN Y CONDICIONES ACTUALES DEL MUNICIPIO DE BARBACOAS TRAS LOS EFECTOS DE LAS LLUVIAS REGISTRADAS EN LOS ÚLTIMOS DÍAS

- *Eduardo José González Angulo, Director de la UNGRD, se encuentra en el municipio del suroeste colombiano para definir un plan de respuesta para las comunidades afectadas.*
- *Presidente Iván Duque y miembros de su equipo de Gobierno, llegan en este momento para revisar la afectación y coordinar la atención y el proceso de reubicación para las familias.*



Bogotá, 22 de abril de 2019 (@UNGRD). Tras la creciente súbita del río Telembí en el municipio de Barbacoas, Nariño, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD, Eduardo José González Angulo, se desplazó junto con el Coordinador del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres de Nariño hasta el municipio del suroeste colombiano con el fin de evaluar la afectación y desplegar la respuesta necesario para asistir a las comunidades afectadas.

Al momento y tras terminar la sesión del Puesto de Mando Unificado, el balance preliminar es de 49 viviendas afectadas, 42 en la vereda Bombom y 7 en la vereda Teherán del municipio de Barbacoas, hechos, que afortunadamente no generaron víctimas ni personas lesionadas.

Aunque el reporte indica que los niveles del río Telembí han disminuido, se adelantará un recorrido sobre el cauce de la fuente hídrica para evaluar las condiciones y definir las acciones a seguir. Asimismo, con el fin de determinar las cifras reales de familias afectadas continúa la evaluación de daños y análisis de necesidades por parte de los Consejos Municipales de Gestión del Riesgo en Magüí Payán y Roberto Payán, municipios que conforman la Subregión del Telembí y que también se vieron afectados por las inundaciones.

Debido a la afectación en la zona comercial del municipio, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Nariño, revisa la posibilidad de establecer ayudas en líneas de crédito para los comerciantes de la zona urbana que también se vio afectada. Esta y otras acciones serán definidas en la siguiente sesión del Puesto de Mando Unificado, el cuál será liderado por el presidente Iván Duque Márquez, quien en este momento acaba de llegar a la zona.

Mientras tanto, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres de Nariño y la UNGRD continuarán al tanto de la situación para dar respuesta inmediata a las eventualidades que puedan generarse por las lluvias, toda vez que de acuerdo con el IDEAM, aún se mantiene la alerta roja en el municipio de Barbacoas, por aumento en el nivel del río Telembí y por deslizamientos dadas las precipitaciones registradas en los últimos días.